

# Nuevos directores

Posesionan a nuevos Directores Generales de COMIBOL: Whodin Gabriel Caracila Andia y Micaela Sandra Patiño Alcocer



Bocamina Comibol 11/06/2021

El Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Luis Alberto Arce Catacora mediante la Resolución Suprema 27539 del 10 de junio del 2021 designó a Whodin Gabriel Caracila Andia y Micaela Sandra Patiño Alcocer como miembros del Directorio de Corporación Minera de Bolivia (COMIBOL).

Durante el transcurso de la mañana, en el Salón del Directorio el Presidente Ejecutivo de la COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza Tapia acompañado por el Gerente Técnico de Operaciones, Ing. Gastón Federico Tito Patzi y el Director General de Asuntos Jurídicos, Abg. Ángel Kreamsberger Ferrufino, administró posesión a los nuevos Directores Generales de COMIBOL, que fueron elegidos con anterioridad en magna asamblea general por los trabajadores de la Empresa Minera de Huanuni.

En la oportunidad, el Ing. Mendoza al dar la bienvenida a las flamantes

autoridades resaltó la presencia de la primera mujer que será miembro del Directorio General de COMIBOL.

El Presidente Ejecutivo de la COMIBOL destacó los proyectos que se están encarando como Caracoles, una mina que fue explorada 17 años y que nunca fue puesta en funcionamiento; este año se han hecho las primeras pruebas con resultados satisfactorios. Otro es Mesa de Plata, un yacimiento que en este año está en su fase de exploración y al próximo año esperamos iniciar con la fase de producción. Y Metalox, otro proyecto que nos va incorporar a la fase preindustrial hasta industrial, para producir los componentes que tienen los concentrados de zinc, explicó.

El Ing. Eugenio Mendoza, dirigiéndose a los nuevos directores señaló: ya tenemos los planes para arrancar, para eso se necesita de su experiencia, sabiduría y de su tolerancia, porque no todo es fácil, siempre hay piedras en el camino que debemos sobrellevar.

El Director Whodin Adrián Caracila

Andia expresó que se debe tener una visión única de como adecuarnos al cambio que se tiene como sector minero. Bolivia es muy rica en tema de minerales y trabajando mancomunadamente tenemos que saber sobresalir y brindar un gran beneficio a quienes nos necesitan, los distritos mineros, las mismas personas y por ende todo Bolivia.

Por su parte, la Directora Micaela Sandra Patiño Alcocer agradeció a todos los miembros de COMIBOL, compañeros de la Federación de Mineros, la Central Obrera Boliviana y el sindicato de Huanuni, por la confianza brindada y por la acogida recibida y comprometió trabajar por el bien de la Corporación Minera.

La presencia, como el uso de la palabra de las representaciones de las organizaciones sindicales como la Central Obrera Boliviana, la Federación Sindical de Trabajadores Mineros de Bolivia y del Sindicato Mixto de Trabajadores Minero de Huanuni en el evento, respaldaron la posesión de las nuevas autoridades.